

BAB V

PENUTUP

Bab V Penutup, terdiri dari: (a) Simpulan dan (b) Saran

A. Kesimpulan

Berdasarkan kajian konsep maupun hasil penelitian yang telah dipaparkan di atas, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Terdapat korelasi yang positif lagi signifikan antara pendidikan formal orang tua dengan prestasi belajar pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMA Negeri 1 Kampak Trenggalek.
2. Terdapat korelasi yang positif lagi signifikan antara pendidikan nonformal orang tua dengan prestasi belajar pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMA Negeri 1 Kampak Trenggalek.
3. Terdapat korelasi yang positif lagi signifikan antara pendidikan orang tua dengan prestasi belajar pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMA Negeri 1 Kampak Trenggalek.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil-hasil penelitian tersebut untuk masa mendatang, maka dapat penulis sampaikan saran sebagai berikut:

a. Bagi Guru

Agar para guru semakin kreatif dalam mengembangkan anak didiknya, tidak terpusat pada teori-teori yang tersurat. Meningkatkan kualitas anak didiknya, dengan berbagai sumber pendidikan yang relevan.

b. Bagi Siswa

Anak-anak harus punya tekad kuat agar tercipta motivasi yang tinggi dalam melakukan persaingan pendidikan guna mendapat prestasi yang tinggi

c. Bagi Kepala Sekolah

Agar terjadi peningkatan mutu dan hasil belajar siswa, maka perlu ditingkatkan pengadaan, pemeliharaan, pemanfaatan aneka sumber belajar, sekaligus secara berkelanjutan meningkatkan kualitas kinerja guru agar prestasi belajar siswa optimal.

d. Bagi Wali Murid

Supaya meningkatkan perhatian terhadap putra-putrinya, baik dirumah atau disekolah. Selalu memberi dorongan motivasi terhadap anak-anaknya, memberi bimbingan, perlakuan, dan kesempatan bagi anak-anaknya. Sekaligus menciptakan sebuah lingkungan keluarga dan belajar yang baik, agar anak dapat secara optimal dalam mencapai sebuah prestasi

e. Bagi Sekolah

Sekolah merupakan lembaga tempat bagi anak menimba ilmu merupakan unsur penunjang untuk mencapai kecerdasan dan prestasi siswa

f. Bagi Peneliti yang akan datang

Sebaiknya peneliti yang akan datang mengungkap hal-hal lain yang lebih relevan dengan perkembangan zaman dengan menerapkan berbagai pendekatan dan metode dalam tema penelitian yang semakin variatif.